Beschluss der Vollversammlung des Diözesanrats der Katholiken am 10.10.2015

Appell an Pfarrgemeinden, Gebäude für Unterbringung und Betreuung zur Verfügung zu stellen

Die Vollversammlung bittet die Pfarrgemeinden zu prüfen, ob sie geeignete Gebäude oder Gebäudeteile der Pfarrei für die Unterbringung und Betreuung von Flüchtlingen vorübergehend zur Verfügung stellen können.

Die Vollversammlung bestärkt den Generalvikar, die bereits geplanten Schritte für eine Ansprechstelle zügig voranzubringen. Diese Stelle ist notwendig, um Pfarreien zu beraten, die Räumlichkeiten bereitstellen wollen, sowie um andere notwendige Maßnahmen, die zur Unterbringung oder Betreuung von Flüchtlingen erforderlich sind, schnell und unbürokratisch zu prüfen und zu unterstützen.

Mit großer Mehrheit beschlossen von der Herbstvollversammlung des Diözesanrats der Katholiken der Erzdiözese München und Freising am 10. Oktober 2015 im Kardinal-Döpfner-Haus in Freising.